

Halle

## Unfallschwerpunkt an der B 80 soll entschärft werden

## Land will Kreuzung mit Brücke ausbauen - Ampelanlage soll verschwinden



## VON JAN MÖBIUS, 11.11.09, 14:20h, aktualisiert 11.11.09, 14:37h

HALLE/MZ. Das Land Sachsen-Anhalt will einen Unfallschwerpunkt auf der B 80 bei Halle entschärfen. An der Kreuzung Teutschenthaler Landstraße am Friedhof Neustadt soll dazu die vorhandene Ampelanlage durch eine Brücke ersetzt werden. Laut Landesverwaltungamt ist dazu ein Planfeststellungsverfahren eingeleitet worden. Damit soll die Möglichkeit geschaffen werden, aus Richtung Eisleben über die Teutschenthaler Landstraße die Ortslage Nietleben anzufahren. Der Landesbetrieb Bauverspricht sich davon nicht nur die Verbesserung der Verkehrsabläufe und die Beseitigung eines Unfallschwerpunktes, sondern will durch die Anlegung eines Radfahrweges dem Radverkehr eine sichere Führung zum Friedhof Neustadt und nach Zscherben schaffen.

Direkter Link zum Artikel: 'http://www.mz-web.de/artikel?id=1257921933767'